

家族会 ほっとライン

家族を思う
あなたの気持ちが
日本を支えます



清田区(福岡)

県

成績

著しく奮闘する姿に感動

家族会が若き隊員たちを力強く激励

札幌自衛隊家族会(森本

隆志会長)は5月22日、札

幌市南区の真駒内駐屯地北

部方面混成団第120教育

大隊で前期教育中の曹候補

生課程約140人の25km行

進訓練を激励しました。

真駒内駐屯地に集まつた

隊員が亡くなつた配偶者の家に住

み続けられるという配偶者に朗

報の改正です。

ところが、20

年3月31日まで

に作った夫の遺言書に配偶者居

権があります。

厳格に考えないからです。

このようないくつかの原因

は、法律改正を

に想定していません。

されません。まだ権利が成立し

が出て、家の売却額を相続人全

員で分配するケースがあつた。

配偶者居住権は、遺された配偶

者が亡くなつた配偶者の家に住

み続けられるという配偶者に朗

報の改正です。

ただ、相続人の死後、当時の法律で処理

されません。まだ権利が成立し

が出て、家の売却額を相続人全

員で分配するケースがあつた。